



Notation ESG 2023 : Haffner Energy obtient le niveau Argent en récompense de ses performances 2022

Vitry-le-François, France, le 2 novembre 2023 à 18h00 (CEST),

Haffner Energy (code ISIN : FR0014007ND6 – Mnémonique : ALHAF) a obtenu le niveau Argent dans le cadre de la campagne d'évaluation ESG* 2023 réalisée par l'organisme indépendant Ethifinance. Cette évaluation globale et les notes élevées obtenues par la Société récompensent ses performances pour l'année 2022 et soulignent sa progression depuis 2020. En plus d'acter des progrès continus réalisés par Haffner Energy et de son positionnement avancé en la matière par rapport à la moyenne des autres sociétés évaluées, cette notation extra-financière renforce également la volonté de la Société de poursuivre son engagement en faveur de ses performances ESG.

Une démarche volontariste d'évaluation des pratiques ESG de Haffner Energy par un tiers indépendant

La Société Haffner Energy est consciente que ses performances extra-financières concourent, en complément de son activité, à la réalisation de sa mission visant à contribuer à la régénération de la planète par la production d'énergies vertes à empreinte carbone neutre ou négative (hydrogène et gaz renouvelables, carburant d'aviation durable). De ce fait, la Société s'est soumise à une évaluation ESG par l'organisme indépendant Ethifinance, un groupe européen de notation, de recherche et de conseil innovant, au service de la finance durable. L'analyse Ethifinance évalue la progression de la performance de Haffner Energy sur les trois dernières années et ce sur quatre leviers : gouvernance, environnement, social, et enfin parties prenantes.

Haffner Energy : de belles performances extra-financières soulignées par Ethifinance

Au titre de 2022, Haffner Energy reçoit une note générale de 67/100, en progression significative par rapport à 2021 (48*/100). Cette note se décompose ainsi : 61/100 sur l'item gouvernance, 71/100 sur le social, 57/100 sur l'environnement et 100/100 sur les parties prenantes externes.

Comparée aux 644 entreprises internationales dont les performances ESG ont été analysées sur la même période, Haffner Energy se situe largement au-dessus de la moyenne, en particulier au niveau sectoriel (26^{ème} sur 164 entreprises évaluées).

Note sur 100	Note globale	dont pilier Environnement	dont pilier Social	dont pilier Gouvernance	dont pilier Parties-Prenantes Externes
HAFFNER ENERGY 2022	67	57	71	61	100
HAFFNER ENERGY 2021*	48	33	48	46	86
Benchmark des 644 entreprises étudiées					
dont secteur de l'industrie (164 sociétés étudiées)	48	50	36	58	56
dont chiffre d'affaires < 150 M€ (375 sociétés étudiées)	40	37	28	54	39
dont entreprises françaises (252 sociétés étudiées)	58	57	56	64	63

* à iso référentiel, résultats de l'année 2021 après retraitement par Ethifinance sur la base de leur nouvelle méthodologie de notation.

Haffner Energy se démarque tout particulièrement par des notes en progression et supérieures aux moyennes des autres entreprises de son secteur (EthiFinance a étudié un benchmark de 164 entreprises de l'industrie sur 2022) sur les items suivants : composition (78/100 vs 61/100 pour le benchmark) et fonctionnement des instances de gouvernance (88/100 vs 74/100 pour le benchmark), gestion de l'énergie et réduction des gaz à effet de serre (78/100 vs 57/100 pour le benchmark), prise en compte des enjeux de cybersécurité (100/100 vs 67/100 pour le benchmark).

Un encouragement à poursuivre sa progression

Bien qu'au-dessus de la moyenne sectorielle, et également très bien positionnée par rapport aux entreprises comparables, Haffner Energy entend poursuivre ses efforts pour améliorer encore ses performances. En effet, au-delà du caractère vertueux de la technologie qui fait son cœur de métier, la thermolyse de la biomasse pour la production d'énergies renouvelables à empreinte carbone neutre ou négative, la Société a à cœur d'opérer ses activités de manière la plus vertueuse possible.

L'intérêt de cette démarche d'évaluation à laquelle Haffner Energy s'est soumise volontairement est aussi d'identifier des leviers de progrès. Ainsi, depuis cette évaluation, l'entreprise a déjà mis en place des actions pour poursuivre l'amélioration de ses pratiques sur plusieurs plans :

- politique sociale : place donnée à l'égalité des chances et à la promotion interne des collaborateurs (12% des collaborateurs ont évolué au cours de l'exercice 2022-2023), renforcement de la diversité au sein des équipes (4% de salariés en situation de handicap, 13 nationalités différentes), ou encore stabilité de la répartition des genres dans un contexte de forte croissance, avec une progression notable de la part des femmes à des fonctions managériales ;
- politique d'éthique des affaires : signature par l'ensemble des salariés et les principaux partenaires de chartes visant à prévenir et lutter contre la corruption, respecter les droits humains et la législation du travail, ou encore mise en place d'audits afin d'en contrôler l'application effective ;
- gestion de la biodiversité : étude d'impact du prélèvement de la biomasse sur les sols, études d'impact des installations de l'entreprise en propre sur la biodiversité ;
- politique environnementale : mise en place d'un Système de Management Environnemental visant à terme la certification ISO 14001.

« Ce score ESG de niveau Argent émis par EthiFinance est un grand motif de fierté pour notre entreprise, autant qu'une incitation à progresser encore. Quels que soient les sujets (traitement des déchets, réduction des émissions de gaz à effet de serre, ou encore relations avec les fournisseurs et les clients) Haffner Energy entend avoir un impact positif sur ses parties prenantes et sur les écosystèmes dans lesquels elle évolue : économique, social, territorial et environnemental », a déclaré Philippe Haffner, Président-Directeur Général de Haffner Energy.

**Notation ESG : « ESG » est un sigle international utilisé par la communauté financière pour désigner les critères Environnementaux, Sociaux et de Gouvernance qui constituent les trois piliers de l'analyse extra-financière. Ces dimensions et les différents critères associés à chacune d'entre elles aident à déterminer la contribution sociétale d'une entreprise sur chacun de ces aspects, et permettent d'élargir et d'enrichir l'analyse des futures performances financières des entreprises.*

À propos d'EthiFinance

EthiFinance est un groupe européen de notation, de recherche et de conseil innovant, au service de la finance durable. Le groupe apporte des solutions aux investisseurs, aux entreprises et aux organisations pour répondre aux enjeux de financement ainsi qu'aux transformations environnementales et sociétales.

À propos de Haffner Energy

Société familiale cotée co-fondée et co-dirigée par Marc et Philippe Haffner, acteur de la transition énergétique depuis 30 ans, Haffner Energy conçoit et fournit des solutions innovantes de décarbonation pour les acteurs de la mobilité, de l'industrie, et les collectivités. Ses solutions HYNOCA®, SYNOCA® et SAFNOCA®, fondées sur la thermolyse de la biomasse, technologie protégée par 15 familles de brevets, permettent à ses clients de produire localement de l'hydrogène et du gaz renouvelables ainsi que d'autres énergies vertes telles que le « Sustainable Aviation Fuel » (carburant d'aviation durable), tout en capturant du carbone de l'atmosphère grâce à la coproduction de biochar. Grâce à cette technologie « carbone-négative », décorrélée du coût des énergies fossiles et de l'électricité, Haffner Energy apporte ainsi une réponse immédiate, agile et compétitive aux enjeux stratégiques de l'indépendance énergétique et de la décarbonation en France et à l'international.

Contacts presse

CLAI - Communication corporate

Thibault Lecauchois 07 84 58 77 11

Valentine Serres 07 78 41 45 91

haffnerenergy@clai2.com

HAFFNER ENERGY

Laure Bourdon 07 87 96 35 15

laure.bourdon@haffner-energy.com